

Sevrage cannabique décalé ?? Parlons en !

Par Profil supprimé Posté le 18/05/2021 à 17h49

Salut tout le monde, alors voila j'ai arrêter le cannabis ainsi que la clope après une petite intox alimentaire. Pendant 4 jours que j'étais malade je n'y pensais pas et continuié ma vie... Apart quelque sueur pendant que je dormais RAS..

Covid obligé j'ai du arrêter de travailler et donc avoir une routine assez nul et tout a commencer a partir de la, fatigue qui s'installe, angoisse, paranoïa, déprime.. mais pas d'envie de fumer c'est se que je trouve bisare.. C'est déjà arriver a quelqu'un ? Merci de votre complicité et le bonheur apres le combat sera je pense magnifique !!!